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ATA Nº. 054/2017 

ta da Sessao ordinária da Câmara Municipal de ltaguajé, Estado do Paraná, realizada aos dezessete 

d s do mês de outubro de 2017. A sessão teve Inicio à hora regimental, estando presentes os 

ereadores: NIVALDO FRANCISCO DOS SANTOS, GENIVALDO BELO DA SILVA, JOSÉ 

AP RECIDO DA SILVA BONFIM, EDUARDO LUIZ PARRON, AYRES TADEU BERTAZZO, LEANDRO 

L ES ZLJIN , DELAIR DE ARAÚJO SANTOS, ANDRÉ OLIVEIRA e MÁRCIA FERNANDES DE 

SOUZA. O Presidente NIVALDO FRANCISCO DOS SANTOS em nome de DEUS e da Justiça declarou 

aberta a sessão, agradeceu a presença de todos e determinou a leitura da Ata anterior n.º 053/2017, 

ue após lida foi aprovada por unanimidade. No Expediente foi lido o Ofício n.0 031/2017 emitido pela 

95., Zona Eleitoral da comarca de Colorado, convidando a todos para uma audiência pública; foi lido o 

O cio n.0 377/2017 emitido pelo Executivo Municipal que em sua integra encaminha o Projeto de Lei n.º 

034 017 com a seguinte súmula: "Dispõe Sobre a Prorrogação do Prazo do PROREFISI e dá 

outras providências". Findo o período de Expediente passou-se para a Ordem do Dia. Na Ordem do 

Dia foi colorado em discussão em seguida levado a segunda votação o Projeto de Lei n.0 031/2017 com 

a seguinte súmula " AUTORIZA Créditos Adicional Suplementar na Importância de até 

1.304.200,00(um milhão trezentos e quatro mil duzentos reais) " . Não houve discussão. Levado a 

votação foi aprovado em segunda votação por unanimidade. Finda a Ordem do Dia passou-se para as 

Explicações Pessoais. O vereador Delair de Araújo Santos saudou a todos em seguida parabenizou 

ao prefeito municipal pela realização das festividades no dia doze de outubro em comemoração ao Dia 

da Criança. Disse que todo mundo se divertiu. Sugeriu ao prefeito que faça sempre evento como este, 

todos os anos, porque as crianças anseiam por brinquedos cada vez mais. Pediu ao Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Públicos, Meio Ambiente e Desenvolvimento Econômico que ordene 

serviços de limpeza nos terrenos baldios de nossa cidade, em especial em um conjunto de terrenos na 

rua Santa Catarina esquina com Duque de Caxias. Relatou que estes lotes estao muito sujos e 

infestados de escorpião e que já foi solicitado ao secretário a retirada de um tronco neste lote. Falou 

que a população em geral tem cobrado por esta empreitada e que a mesma não precisa de muito tempo 

para realiza-la. Agradeceu a mesma secretaria por terem atendido a alguns cidadaos que aguardavam 

viagens de terra. Em seguida agradeceu e se despediu. O presidente Nlvaldo Francisco dos Santos 

sugenu que terrenos como estes fossem entregues a cidadãos para que sirvam para cultivo de horta. O 

ereador José Aparecido da Silva Bonfim saudou a todos em seguida relatou que acompanhou a 

retirada de terras na área adquirida pela prefeitura que servirá para instalação de um Parque Industrial. 

Disse que estas terras foram todas para um dos condomlnlos de nossa cidade. Em si tratando de 

viagens de caminhão de terras. lamentou o fato de morosidade na hora de atender munlcipes de nossa 

Cidade com baixo poder aquisitivo, o que não acontece na hora de atender pessoas que tem condições. 

Disse que se a terra é do municipio, então deve-se atender primeiro cidadãos de nossa cidade e que 

tem gente que aguarda por viagens de terra desda janeiro. Parabenizou ao vice-prefeito, senhor Altair 
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Damião dos Santos, pela passagem de seu aniversário, atribuindo a ele qualidades de um homem de 
um grande coração. Pediu a Deus que esta data se repita por muitos anos. Relatou que o mesmo 

atende a todos que o procuram em sua sala de expediente. Sobre discursos nas explicações pessoais 
da semana passada, disse que foi relatado que Santa Inês e Colorado tinha prefeito. Disse que aqui 

também tinha prefeito, relatou a construção de um Escola, reforma de um salão que servirá para o 
Clube dos Jovens, Salão de Eventos na Associação dos Servidores da Prefeitura Municipal e conquista 

de um novo veiculo e equipamentos para atender ao Conselho Tutelar. Disse que tinha sim um prefeito, 
assim como tem hoje e que reconhece que algumas vezes o prefeito não consegue conquistar tudo que 

planeja. Relatou ainda que há casas em Planejamento desde a gestão passada. Lembrou do recurso 
para aquisição de três carros conquistados por sua bancada, junto ao Deputado Tiago Amaral. Falou 
que os carros ora sucateados apresentam este estado de conservação devido ao intenso uso. 
Parabenizou ao vereador da cidade de Santa Inês, senhor Marcos Hipólito, por ceder seu veiculo para 

conduzir uma de nossas cidadas até uma das unidades do Hospital de cancer de Barretos. Falou que o 
referido cidadão reúne qualidades não para ser um vereador, mas sim o prefeito de nossa cidade. Por 
fim, comunicou que a partir da próxima semana, seu automóvel particular, estará a disposição para 
cidadãos de nossa cidade que estão em tratamento oncológico. Em seguida agradeceu e se despediu. 

O vereador Genivaldo Belo da Silva saudou a todos em seguida relatou que uma senhora foi 
humilhada por causa de um lanche. Disse que esta senhora foi a uma consulta médica na cidade de 
Maringá com o ônibus da Secretaria Municipal de Saúde e o motorista não entregou a ela o lanche que 
todos normalmente recebem por não constar seu nome da listagem de pacientes. Questionou se a 
cidadã não é de nossa cidade e que é preciso mudar a forma de tratar nossos municipes, onde todos 
devem ser tratados da mesma forma. Relatou que já foram levados mais de cem caminhões de terras a 
um dos condomínios as margens do rio Paranapanema de nossa cidade. Lamentou que os cidadãos 
que aguardam por viagens de terra da cidade não são atendidos. Relatou ainda que pior que isto é 
vender viagens de terra, dizendo que o cidadão que está operando o maquinário está vendendo estas 
terras que por sua vez sao patrimônio do municipio. Lembrou que estas terras estão sendo retiradas de 
uma área que o prefeito municipal adquiriu com recursos públicos. Lembrou também que é preciso ter 
autorização legislativa para estas retiradas. Questionou onde estão os palanques que estavam na área 
de terras onde será instalado o Parque Industrial de nossa cidade. Comunicou que fará denuncia a 
promotoria pela falta destes. Disse que é pago para isto, fiscalizar os atos administrativos e não 
perseguição, como dizem. Questionou se a administração anterior ainda está em mandato. Falou que 0 

prefeito anterior deixou dividas como qualquer outro prefeito do Brasil e que esta conta é pagável, tendo 
em vista a arrecadação mensal que gira em torno de um milhao e quinhentos mil reais. Relatou que 0 

prefeito anterior deixou várias obras em andamento e que além disto ofertava a população exames e 
remédios. Disse que atualmente a prefeitura não pode mais levar pacientes a tratamento oncológico ao 
Hospital de cancer de Barretos, mas pode levar cidadãos para audiência até a cidade de Teodoro 
Sampaio. Por fim, disse que prefeito e secretários são bem pagos e que as desculpas apresentadas, as 
estas alturas nao são mais aceitáveis. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Eduardo Luiz 
Parron saudou a todos em seguida declarou que confia plenamente nos trabalhos da senhora Estelina 
Pereira de Melo Conceição, nomeada no inicio deste mês para o cargo de Secretária Municipal de 
Educação. Sobre as declarações nas explicações pessoais da semana passada, dizendo que a cidade 
não tinha prefeito, disse que o que o prefeito anterior deixou não saio do chão. Disse que a população 
carente não tem vez neste mandato, onde algumas cidadãs tiveram até seu bolsa familia cortado. Disse 
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que o prefeito declarou que o salário para seu cargo era muito dinheiro. Relatou que o prefeito anterior 

deixou cento e dez moradias em nossa cidade e que esta conquista se deve também a prefeitos 

anteriores. Disse que a situação está triste, lembrando que o prefeito anterior levava nossos munícipes 

a tratamento ao Hospital de Câncer de Barretos e que por vezes pagou despesas com seus recursos. 

Comunicou que fará uma viagem ao Hospital de Câncer de Barretos com seu próprio veículo, 

justamente para dar sequência aos tratamentos já iniciados. Relatou também que o ex-prefeito deixou 

ambulância e carros que estão rodando até hoje. Falou que carros de 2014 a 2017 já está sucateado 

por que trabalhar demais. Disse que é preciso mudar a política de perseguição porque na realidade isto 

não deve existir, até porque não houve disputa eleitoral. Falou que o que for bom para o município 

todos irão aprovar. Sobre as viagens de terra retiradas na área adquirida pela prefeitura disse que em 

suas contas já foram mais de duzentas viagens. Concordou com o fato de que todos precisam de 

caminhão de terra mas ao que parece, estes estão sendo vendidos. Lamentou o estado precário da 

pavimentação asfáltica de nossa cidade, até porque já foram aprovados Projetos de Lei que seriam para 

mudar esta realidade. Falou que o salário de vereador quase sempre serve para ajudar a munícipes 

cuja Assistência Social não tem atendido. Falou que pode ocorrer dos Servidores não terem reajuste de 

Salários no inicio do próximo ano, tendo em vista a quantidade de cidadãos que foram nomeados pela 

atual administração. Disse que a situação está de fazer vergonha, onde alguns funcionários estão 

escondidos e que até sua nora foi transferida de setor, cujo local não possui nem banheiro decente. Em 

seguida agradeceu e se despediu. O vereador André Oliveira saudou a todos em seguida concordou 

que o papel do vereador é mesmo denunciar e fiscalizar. Falou que para se fazer uma casa é 

necessário terra para fazer o alicerce e contra piso e que ninguém se preocupa com os pedreiros que 

precisam trabalhar, que aguardam por serviços e consequentemente gerar renda para o município. 

Falou que ninguém está vendo por esse lado e sim, só fazendo críticas. Falou que para construção de 

um parque industrial é necessário antes fazer o serviço de terraplanagem. Falou que na verdade é 

preciso agradecer o pessoal que precisa de terra. Disse que as máquinas que estão trabalhando são de 

Colorado e que foram doadas terra a pessoas daquela cidade. Disse que é preciso dar algum apoio às 

pessoas que vêm investir em nossos em nosso município não simplesmente deixar esse problema só 

para eles resolverem. Disse que na Lei todos tem direito é que se a pessoa tem condições é porque ela 

fez por merecer. Questionou aos que estão preocupados com a retirada de terras, onde estavam 

quando foram retirados vários caminhões de terra de um terreno dentro da cidade da cidadã Leonor. 

Disse que no referido terreno foram retirados em torno de 300 viagens de caminhões de terra. Falou 

que as pessoas esquecem do passado nessas horas. Convidou a todos a visitar o local onde ficou uma 

cratera e que a cidadã dona dos terrenos, não consegue vender seus lotes por esse motivo. Disse que 

se for reparar este problema até o fim do ano não consegue resolver. Falou que os postinhos que foram 

retirados, na verdade são parte dos entulhos que o Prefeito Municipal já mandou remover. Disse que 

materiais como estes tem que ser doado a qualquer um que precisar, caso não, os mesmos só serviram 

de entulho, podendo até a abrigar insetos como escorpião. Disse que na verdade a Prefeitura não 

precisa dos mesmos, porque não há áreas de terras a serem cercadas. Agradeceu ao Prefeito 

Municipal pelas festividades em comemoração ao dia da Criança, que em sua opinião, há muito tempo 

não se vê em nossa cidade uma festa tal qual. Falou que tinha brinquedo de várias espécies e que o dia 

será memorável a muitas crianças que lá compareceram. Disse que esta mesma alegria foi negada a 

essas crianças por muito tempo e que da próxima vez será ainda melhor. Pediu ao Secretário Municipal 

de Obras, Serviços Públicos, Meio Ambiente e Desenvolvimento Econômico que termine de atender aos 
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munícf pios que necessitam de terras para dar continuidade às suas construções. Lembrou que toda 

viagem de terra entregue ao munlcipe faz gerar renda no nosso municlpio. Falou que as obras deixadas 

pelo prefeito anterior não dispõem de recursos financeiros para conclui-las, salvo o Clube dos Jovens 

que o prefeito assumiu com recursos próprios. Por fim, agradeceu a presença do ex-prefeito Jairo 

Augusto Parron e disse que junto a atual administração, continuará lutando pelo nosso município. Em 

seguida agradeceu e se despediu. O Presidente Nlvaldo Francisco dos Santos pediu ao vice

presidente que assuma a presidência para que pudesse falar como vereador. O vereador Nivaldo 
Francisco dos Santos saudou a todos, cumprimentou o ex-prefeito presente em plenária, senhor Jairo 

Augusto Parron. Em seguida apresentou sua chateação a respeito das denúncias ocorridas em nossa 

cidade. Disse que quem paga esta conta é a população. Em caso recente, disse que o cidadão levado a 

cidade de Teodoro Sampaio provavelmente não dispunha de recursos para ir até a audiência. Em 

relação ao Bolsa Familia que foi cortado de uma cidada, falou que pode ter acontecido da mesma ter 

deixado a faixa que o beneficio exige, ou adquirido bens. Falou que não acredita que uma Assistente 

Social corte rendimento de quem passa por necessidades. Relatou que o setor de compras da 

Prefeitura Municipal já abriu dispensa de licitação para compra de veneno para matar o escorpião. 

Pediu a população em geral, que ao ver o serviço de dedetização passar por sua residência que abram 

as portas e janelas para que o veneno, que só faz mal ao inseto, elimine de vez os escorpiões. Disse 

que esse inseto se aloja em entulhos e restos de madeira. Alertou a todos que o veneno K-othrine não 

elimina o escorpião. De volta a seu posto de Presidente, o vereador Nivaldo Francisco dos Santos 
agradeceu a audiência e a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus e da 

Justiça declarou encerrada a sessão. Eu, Alessandro Silva Dias que secretariei os trabalhos, redigi a 

presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. 

/ ' 
Vereador - DELAIR DE ARAÚJO SANTOS: ,,._,(....,~-~.....,(kl.....,~· .....Jd;i...::..:s..__1,{}1ti;..LLLJ~~f/~ -'i::Q'__;$).JG~~~~----

Vereador - JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM: ":""- ' g 
Vereador - EDUARDO LUIZ PARRON: ___ 1_,6.._: __ fc...._j ______ , _____ _ 
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